

STEP BY STEP

～一步一步確実に～

西陵中学校
第2学年 学年通信
Vol. 05

令和3年6月21日(月)

職場体験学習に向けて

梅雨真ただ中、雨が続く毎日です。燕は巣を作り、紫陽花は咲き誇り、クールビズが始まりました。先日、三重県の蔓延防止対策も解除となり、30日までは「リバウンド阻止重点期間」となりました。今後も対策を続けていきましょう。

5月28日には、1年生の時に実施できなかった「防災訓練」を実施しました。防災講話に加え、救命救急法と心肺蘇生法について、南消防署の方々に来ていただきました。これまでの災害時、多くの人の命を救ったのは、「消防や自衛隊ではなく、近隣の住民の割合が大きい」ということを学びました。いざという時に自分を守れるのは自分。今一度、家族で、防災について話をして下さい。

6月1日は2年1組で岐阜・鳥取をつないだ ICT 活用の実践授業を行いました。新鮮な授業で、緊張しつつも楽しく積極的な授業を作り上げることができました。タブレットの操作にも慣れてきました。より安心・安全で、効果的な学習を進めていきましょう。

先日は2,3年生でプール掃除を行ってもらいました。2年ぶりの(!)掃除となったので、大変だったことでしょう。おかげさまでスッキリきれいになっていました。先週水を入れ、2年2組はもう入水を始めています。



さて、学年は、2学期の行事である職場体験に向けての準備が始まったところです。PASCAL ノートを使って、自分の適性や進路について考えてきました。自分の将来のイメージが、ぼんやりと見えてきたでしょうか。まだまだ中学生、たくさん悩んで進路選択をしてほしいものです。

職場体験先のアンケートを実施して、皆さんがなぜその仕事を選んだのか、どんな仕事に興味があるのかを見させてもらいました。これから体験先との打ち合わせや、マナーについての講習等、今後の学習を楽しみにしていきましょう。

保護者の皆さま

1学期も残すところあと少しです。運動部の皆さんは中体連もありますね。来月7月2日は蔓延防止対策で延期としていた学校公開日がありますので、ぜひご参加ください。

三者懇談の日程も併せて配布いたします。お忙しいところかと思いますが、よろしくお願い致します。ご確認頂いて、もし不都合などあれば、早めに担任へご連絡ください。

少し気が早いかもしれませんが、夏休み期間には、タブレット端末を持ち帰っていただき、家庭学習でもタブレットを利用して行く予定です。電子データを利用した宿題なども検討しています。

ご家庭の方で、インターネット機器の使用についても、ご指導ご協力をお願いいたします。

